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ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER 
BEZIRKSVERTRETUNG AM 26. SEPTEMBER 2024 

MEHR BÄUME IM GRÜNSTREIFEN UND DAMIT  MEHR KÜHLWIRKUNG AM 
GÜRTEL  

ANTRAG:  

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständige Stadträtin für Verkehr, Mag.a Ulli Sima, für die Magistratsabteilung 28, 
und der zuständige Stadtrat für Klima, Mag. Jürgen Czernohorszky, für die 
Magistratsabteilung 42, mögen überprüfen, ob im Grünstreifen zwischen den Fahrbahnen 
am Gürtel zwischen den locker gesetzten Bäumen weitere Baumpflanzungen möglich 
sind, um durch einen Kronenschluss eine bessere Abkühlung und Beschattung der 
Grünfläche zu erreichen. Es handelt sich dabei um den begrünten Mittelstreifen zwischen 
der Prinz Eugen-Straße und der Argentinierstraße. Der Mittelstreifen auf Höhe der 
Mommsengasse hat eine Breite von 9 m, weshalb dort die Pflanzung von weiteren 
Bäumen möglich sein könnte. 

BEGRÜNDUNG:   

Gerade bei der Gürtelfahrbahn ist die Erhitzung der Betonflächen besonders groß. Der 
Grünstreifen mit Bewässerung zwischen den Fahrbahnen ist nicht nur eine wichtige 
optische Aufwertung; die Kühlwirkung sollte durch vermehrte Baumpflanzungen optimiert 
werden. 

Pascal Riepl Mag.a Barbara Neuroth 
Bezirksvorsteherin-Stellvertreter Bezirksrätin 

Version 1 - 20.09.2024 


